

MITTEILUNGEN DES BEZIRKSAMMANNS GERSAU

Schenkung an den Bezirk Gersau

Dr. phil. Albert Müller-Schmid wurde im Jahre 1935 in der Wehri geboren. Er hat sich über 60 Jahre lang ausserordentlich für die geschichtlichen Belange von Gersau eingesetzt. Er ist einem geschichtsinteressierten Publikum durch sein Werk «Gersau – Unikum in der Schweizer Geschichte», zahlreichen Publikationen in den Printmedien und den «Mitteilungen des Historischen Vereins des Kantons Schwyz» bekannt. Für zahlreiche weitere Verdienste für den Bezirk Gersau wurde er von der Bezirksgemeindeversammlung im Jahre 2014 zum Ehrenbürger von Gersau ernannt.

Dr. Albert Müller hat sich in verdankenswerter Weise dazu entschlossen, seine umfangreiche Sammlung von Dokumenten über Gersau dem Bezirksarchiv zu übergeben. Die Unterlagen umfassen zahlreiche Bücher, Schriften und Zeitungsmeldungen, welche über Land und Leute von Gersau berichten. Es handelt sich also um einen Schatz erster Güte für Forschende und Publizierende, welche sich allgemein oder spezifisch durch Originalquellen informieren möchten.

Diese Sammlung soll nun durch die versierte Historikerin Susanna Bingisser in das Bezirksarchiv überführt und in die bestehenden Archivalien integriert werden. **Der Bezirk dankt seinem Ehrenbürger herzlich für diese wertvolle Schenkung.**



Von links: Landschreiber Peter Nigg, Dr. Albert Müller und Archivbetreuer Adrian Nigg-Arnold